



La puberté, c'est quoi ?

publié le 06/02/2018

6ème

Le cours de SVT du lundi 5 février a été consacré au thème de la puberté. Mme Dinet, infirmière scolaire, est intervenue auprès des élèves des classes de 6ème en collaboration avec Mme Marceau, professeur de SVT.

Les élèves ont réfléchi individuellement puis en groupe (3 à 4 élèves) à la question : la puberté, qu'est-ce que c'est ? Le vocabulaire qui a émergé a été expliqué et trié en deux catégories : les changements physiques et les changements psychologiques.

Cette intervention s'inscrit dans le programme de SVT (les différents stades de développement de l'être humain) et dans le projet d'établissement du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.